



**Südbadischer
Handballverband
e.V.**

Sitz : Freiburg im Breisgau

Schiedsrichtervereinigung Freiburg / Oberrhein



Südbadischer Handballverband e.V. ● Rehlingstr. 17 ● 79100 Freiburg

Absender:

Schiedsrichterwart Bez. FR-OR

Roland Brodbeck
Bahnhofstr.9a
D- 79268 Bötzingen

Mobil: 0160 - 3524582
Privat: 07663 - 940094

**An den BFA sowie
Vereinsvertreter im
Bez. Freiburg/Oberrhein**

srw-freiburg-oberrhein@hv-suedb.de

16.05.25

Tätigkeitsbericht der SR-Vereinigung Saison 2024/2025

SR – Wart:	Roland Brodbeck
Stellvertr.:	Achim Dumkow
Lehrwart :	Achim Dumkow
Einteiler:	Sebastian Pesch, Sascha Grins, Stefan Heß
Beobachterchef:	Tobias Wieland
Schriftführer:	Julian Bauer
Material/Personalwesen:	Peter Reiche

Die Spielrunde startete mit der Planung und Ausrichtung unserer beiden Tageslehrgänge. Zu Beginn des ersten Spieltags verfügten wir über 125 Kolleginnen und Kollegen, darunter 30 SR-Anwärter .

Folgende Gespanne waren überbezirklich im Einsatz:

Ernst / Sippel in der 3.Liga,

Ganter / Lipps , Baustert / von Briel, Gebele / Widmann, Muttach / Schillinger in der Regionalliga,

Grins / Wieland im Oberliga -AF-Kader ,

Baur/Franz und Meike / Plinz im Oberliga - A/ Kader.

Bauer/Lindner und Bello/Pesch im SHV-LL / Kader,

Als Beobachter überbezirklich fungierten die Kollegen :

Heinrich Burger, Martin Buschmann, Stefan Plinz, Johannes Sippel, Achim Dumkow, Roland Brodbeck

Wir hielten fünf Regelabende ab.
Der Vorstand traf sich zu zwei VS.
Desweiterem boten wir eine Z/S Schulung sowie einen Gespannslehrgang an.
An der Gespannsschulung konnten wir 7 Gespanne ausbilden.

Spielbetrieb / Neulingslehrgang

An der unzufriedenen Situation der fehlenden Gespanne für den Aktivbereich hat sich leider nichts geändert, besetzt wurden alle Spiele mit wenigen Ausnahmen im E-Jgd.- Bereich .

Die gute Teilnehmerzahl am Neulingslehrgang war positiv, zu beobachten auch ein erfreulicher Trend der Altersstruktur nach oben.
Die Anmeldungen zum diesjährigen Neulingslehrgang sind dagegen zwei Tage vor Meldeschluss noch sehr überschaubar !

Aktuelles im Bereich möglicher Aufstieg :

Unser Topgespann Johannes Sippel (Friedhoff) und Sven Ernst kämpfen im Aufstiegskader momentan um einen der begehrten 1-2 Plätze zur 2.BL – auch heute Abend wurden Sie kurzfristig zu einem entsprechenden Einsatz eingeteilt – wir drücken den Beiden die Daumen .

Ausblick Saison 25/26

Zum 01.07.25 wird neue Handballgeschichte geschrieben, aus den drei LV wird der neue Handballverband BW-HV mit 8 Gebieten seine Arbeit aufnehmen und unser Heimatbezirk ist als Bezirk 6/Südbaden definiert.

Im SR-Wesen wird's entspr. personelle und spieltechnische Änderungen geben – so wird z.B. im Jugendbereich E-C der Kihasl und Juhasl eingeführt werden.

Verlassen werden den SR-Ausschuss die Kollegen Achim Dumkow (14 Jahre) Sascha Grins (9 Jahre) sowie Peter Reiche (10 Jahre).

Auch für mich ist nach 26 Jahren als hauptverantwortlicher SR-Wart Schluss .
Von 1999 – 2010 des Bezirkes Freiburg und nach der Fusion bis heute des Bezirkes 3, Freiburg/Oberrhein durfte ich die Geschicke der SR-Vereinigung leiten.
Mit starken Teammitgliedern auch über so eine lange Zeit, konnten wir so manche Schlachten schlagen und u.a. Schiedsrichterzahlen im mittleren dreistelligen Bereich ausbilden.

Es waren lehrreiche, interessante aber auch nicht immer einfache Jahre – letztendlich blickt man mit etwas Stolz und auch Wehmut auf die lange, sportlich gemeinsame Zeit zurück.

Ich danke allen meinen Wegbegleitern, allen Vereinen, allen Obmännern, meinen geschätzten Kollegen im BFA und zuletzt natürlich dem aktuellen SR-Kader des Bez. FR/OR.

Meinem Nachfolger sowie den in den Ämter verbleibenden Kollegen wünsche ich ein glückliches Händchen und weiterhin eine so gute Zusammenarbeit, wie ich Sie erleben durfte.

Mit sportlichem Gruß

Roland Trötschel

